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被攬炒派把持的灣

仔區議會早前通過

50萬元撥款，讓一

個名為「港語學」的

團體向7,800名居民派發搓手液，惟同樣申請

50萬元、計劃向7萬名居民派發搓手液的團

體「梁錦棠詠春同學會」則不獲撥款。翻查

資料，當日與會的「港語學」主席陳樂行，

曾擔任現任灣仔區議會主席楊雪盈的助理。

有政界及地區人士質疑，攬炒派用公帑「益

自己友」，促請民政事務處盡快調查，運用

最終決定權否決不合理的撥款。

香港文匯報訊（記者 文根茂）
立法會建築、測量、都市規劃及園
境界議員謝偉銓昨日在facebook發
帖質疑香港話劇無王管。他表示，
接到市民投訴，香港話劇團的劇目
《順風送水》不僅充斥粗口，更有
煽動仇警、反中、反政府的內容，
而該劇目不僅允許6歲以上學生觀
看，更被康文署列入「高中生藝術
新體驗計劃」。他已去信民政事務
局局長要求局方跟進並交代事件。

允小學生觀看 康文署納「藝術體驗」
謝偉銓昨日在facebook發帖，透

露日前去信民政事務局局長徐英
偉，表示自己收到市民投訴指，近
年愈來愈多話劇充斥粗言穢語及其
他不良意識，其中香港話劇團製作
的《順風送水》，由2015年首演至
今，全劇由頭到尾充斥粗口，在新
近演出的版本中，更新增一些鼓吹
仇警、反中及反政府的內容。
他續說，該劇宣傳品雖寫有「本

劇含粗俗用語」，但同時又註明
「適合6歲或以上人士觀看」，全
日制學生購票更可獲半價優惠。該
劇更被康文署列為「2019/20年度
高中生藝術新體驗計劃」節目之

一，署方原定會為該劇舉辦演後座
談會，後因疫情取消。

公帑資助無監管 粗口荼毒青年
謝偉銓強調，香港話劇團是由公
帑資助的機構，康文署更屬政府部
門，當局不應對相關演出毫無監
管，任由其荼毒本港青少年及助長
粗口文化。
他要求民政事務局交代局方、康

文署和香港話劇團過去3年接獲多
少宗相關投訴，處理投訴機制及結
果為何；要求交代香港話劇團旗下
話劇內容、用語及適合年齡層的評

定準則及監管機制；康文署將不同
藝術節目列入「高中生藝術新體驗
計劃」的機制和準則等。
謝偉銓直言，電影有三級制，電

視有「PG」、「M」等分類，「點
解唯獨話劇冇王管？」他強調，自己
絕對尊重藝術創作自由，「但同時要
保護未成年嘅學生、小童，避免佢哋
接觸不良資訊，學到粗口爛舌。」
據了解，有關劇目本月16日至25

日間在香港藝術中心壽臣劇院上演
多場，有網民在香港話劇團有關劇
目的宣傳帖文下留言指「無家教，
無文化，不×知所謂」。

粗口話劇仇警反中 謝偉銓促民政局跟進

區會抗疫撥款 攬炒派疑自肥
漠視同數額更多人受惠申請 政界促民政處否決

香港文匯報訊 攬炒派為抹黑建制
派可謂無所不用其極，有人在社交媒
體發放消息，聲稱民建聯立法會議員
周浩鼎用現金作報酬招募義工，包括
以1,000元去聘請義工幫手擺街站。
周浩鼎及其團隊成員林慧明昨日在接
受《點新聞》記者訪問時強烈譴責有
關惡行，並已經報警處理，希望警方
嚴正跟進，以正視聽。

周強烈譴責有人發假消息
周浩鼎昨日在fb專頁發帖，透露由

前晚開始，有人在社交媒體發放假消
息，誣陷他用現金作報酬招募義工作
各種活動，「今次除了企圖中傷本人
之外，更誣衊我們社區主任同事林慧

明，再附有她的聯絡電話。我們已經
報警處理，警方嚴正執法。強烈譴責
惡行，特此聲明，以正視聽。」
林慧明亦在其fb專頁發帖，有不

法之徒在社交網站出貼發放虛假消
息，聲稱她用1,000元去「聘請」義
工幫手擺設街站。她強調，自己從
來沒有用金錢招募義工，「所有幫
手的義工都是無薪酬無任何津貼，
義務幫手的。這虛假事件亦侮辱了
一班出心出力的義工們。有人特意
用這種手段誣衊及抹黑，其心不
正，行為極可恥！」
她批評有人刻意製造假消息，並

已到元朗警署報案，現交由網絡安
全及科技罪案調查科徹查，「本人

亦保留一切法律追究權利。」
林慧明在接受《點新聞》訪問時

表示，她前晚開始收到兩三個不明
來歷的來電，查詢是否以1,000元現
金報酬招聘義工，自己即時回應表
示過去並未有以現金作回報給予義
工的做法。
林慧明強調，其團隊的義工一直

是無償付出，不單沒有現金報酬，
交通費亦是義工自己無私付出。這
些「查詢」令她感到十分可疑，她
即向來電者查詢消息來源，其中有
一名查詢者傳給她一張「黃絲」群
組的截圖，自己方知有不法之徒在
社交網站出貼發放虛假消息，誣陷
周浩鼎及她本人。

■林慧明到元朗警署報案。
■有人在社交媒體發假消息，誣陷周浩
鼎用現金作報酬招募義工。 網上圖片

■林慧明收到不明來歷電話，查
詢是否以現金報酬招聘義工。

一打出「黃店」招牌，自然會
有腦殘「黃絲」幫襯，仲有
「料」加！有網民喺facebook群
組「將軍澳主場」出post，話自己
喺「黃店」「烏蠅館」買嘅外賣真

係有烏蠅。有網民就「質問」個樓主︰「你食咗人
個招牌仲想點？」
網民「Michelle Cheung」噚日喺「將軍澳主場」
出post︰「頂……真係『烏蠅館』囉……碗外賣野
（嘢）有烏蠅嘅。」佢仲貼埋張烏蠅相出嚟，隻烏
蠅黐住嚿肉，真係食得快啲或唔覺意可能仲中伏。
雖然樓主好氣頂，但除咗疑似係苦主之一嘅
「HT Lau」留言話「成日都係小強，今次終於都出
現突破喇」之外，多數人竟然都係留言包庇間「黃
店」。「Hong Chi Chan」話︰「好正常，合理，
無違反商品說明條例。」「Yin Ling Wong」稱︰
「可能係鎮店之寶隨心送。」「Gloria Chan」更

謂︰「不要浪費食
物，這隻烏蠅睇起
來 很 肥 美 。 」
「Dennis Yiu」仲
心 心 眼 咁 話 ︰
「（烏蠅館）出埋
周邊添（𠻹）？」
「Cheuk Yin」甚
至反問︰「你食咗
人 個 招 牌 仲 想
點？」「Michelle
Cheung」唯有爆
粗回應︰「多×謝
佢喎。」

■香港文匯報
記者 甘瑜
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「烏蠅館」外賣有烏蠅
網民：可能係鎮店之寶

■有網民出post，話自己喺
「黃店」「烏蠅館」買嘅外賣
真係有烏蠅。 網上圖片

■香港話劇
團 的 劇 目
《 順 風 送
水》不僅充
斥粗口，更
有 煽 動 仇
警、反中、
反政府的內
容，謝偉銓
質疑香港話
劇無王管。

謝偉銓
fb圖片

「黃絲」誣民記千元聘義工 周浩鼎：已報警處理

灣仔區議會轄下社區建設及房屋事務
委員會日前審議民間團體的抗疫撥

款申請，其中「梁錦棠詠春同學會」申請
50萬元撥款，以採購7萬支酒精及非酒精
搓手液。團體會長陳礎基當日表示，為了
讓更多居民受惠，其中4萬支會選購內地
製造的搓手液。

楊雪盈前助理 僅購三萬搓手液
與灣仔區議會主席楊雪盈關係密切、由
其前助理陳樂行成立的「港獨」團體「港
語學」，在同一時間申請撥款，擬向
7,800名居民每人派發一支非酒精搓手液
和3支酒精搓手液，合共31,200支，遠較

「梁錦棠詠春同學會」的計劃為少。「港
語學」預計派搓手液花費46萬元，另會
用4萬元撥款設計小冊子、運輸、聘請臨
時幹事和行政費。
當日會議由委員會主席顧國慧主持，雖
然楊雪盈在投票時有避席，惟最終委員會
仍通過與「港語學」合辦活動。報稱「溫
和本土派」的區議員李永財當時在會上
稱，為讓更多居民受惠，他傾向支持委員
會與「梁錦棠詠春同學會」合作，惟最後
投票時卻投下棄權。
雖然委員會已通過與「港語學」合辦抗
疫活動，但仍須待下月3日的撥款及常務
委員會議決。

區員批攬炒派食相難看
自2004年擔任灣仔區議員至今的黃宏

泰表示，雖然區議會無明文規定要與報價
最低的團體合作，但委員會今次的決定，
在質量或數量上也沒有採用科學和客觀的
標準，認為委員會須解釋決定，又指為了
避嫌，區議會主席的前助理不應到同區的
議會申請撥款，加上陳樂行「唔係做開呢
行」，更見有關人等的食相難看。
他續說，民政事務處擁有批出撥款的最
終決定權，故即使撥款及常務委員會最終
通過相關撥款，民政事務處亦應根據公平
公正和向公眾交代的原則，徹查事件並否

決撥款，為公帑把關。
「元朗監察議會聯盟」召集人李月民批
評，攬炒派把持區議會後，所有事都政治
先行，現在更企圖改變區議會過往公平公
正的撥款原則，用公帑養「手足」。他指
建制派過往主導區議會時，即使有親建制
團體申請撥款也不會偏私，惟現時攬炒分
子不斷成立新的團體，巧立名目騙取公
帑，故民政處必須跟進。
「議會監察」成員、前區議員王虎生指

出，為善用公帑，區議會招標或撥款時一
貫遵從物有所值的原則，認為區議會應核
查「港語學」的預算細項，包括搓手液等
開支是否符合市價，否則難令公眾信服。

香港文匯報訊（記者子京）香港童軍運動
明年踏入110周年，香港童軍總會昨日舉行
「慶祝香港童軍110周年活動開展禮」，宣布
以「竭盡所能、服務社群」主題舉辦系列慶祝
活動，由明年5月正式開始，活動包括推廣童
軍海上活動的「國際賽船大會」、廣邀全港制
服團體樂團參與的「軍樂匯演嘉年華」以及
「香港幼童軍度假營」等，期望與童軍成員同
賀之餘，亦能讓市民更多認識具特色的童軍活
動。
總會副贊助人、特區終審法院非常任法官

陳兆愷在典禮上表示，香港童軍運動至今，
成員人數已超過10萬人，是全港成員最多的
制服團體。多年來堅守服務社會的使命，鼓
勵成員積極參與社會服務，幫助身邊的弱勢
社群，回饋社會；期望香港童軍運動今後能
夠繼續薪火相傳，培育更多年輕人成為良好
公民。
總會香港總監劉彥樑說，總會將繼續與時並

進，除了着重培養青少年建立個人價值觀，亦
會配合時代趨勢，鼓勵年輕人多參與國際活
動，進一步與世界接軌。
多名社會各界領袖包括胡應湘、蔡加讚、

梁卓偉、林超英、李大壯及趙增熹出席活
動。

香港文匯報訊（記者 文森）迪士
尼樂園昨日宣布，委任莫偉庭（Mi-
chael Moriarty）出任香港迪士尼樂
園度假區（香港迪士尼）行政總裁，
接替上任不足兩年的楊善妮（Steph-
anie Young），任期由今年12月27
日起生效。

曾任迪園首席財務總監
莫偉庭加入香港迪士尼前任職孩

之寶公司，擔任孩之寶遠東有限公
司總經理及全球採購高級副總裁，
而他在此之前亦曾在華特迪士尼公
司工作14年，其間在華特迪士尼世
界度假區、華特迪士尼幻想工程及
香港迪士尼樂園度假區擔任不同管
理職位。
他在2009年至2012年間為香港迪

士尼的首席財務總監，負責度假區整
體的財務管理、財務控制、企業聯
盟、以及科技和數碼策略。其間，度
假區展開擴建工程，園區增加約四分
之一，包括新增多個主題區、遊樂設
施及娛樂體驗。
去年2月接替劉永基出任香港迪士

尼行政總裁的楊善妮，則將於12月
擔任迪士尼的消費品、遊戲及出版業
務總裁一職。
迪士尼樂園國際總裁及董事總經

理艾書琳（Jill Estorino）宣布任命
時表示，今次委任正值香港迪士尼
慶祝15周年的大日子，莫偉庭擁有
豐富的財務管理、商業策略及營運
的經驗，加上對香港市場的認識及
在亞洲區的網絡，將在度假區推動
香港旅遊業復甦方面發揮正面作
用。
民建聯立法會議員周浩鼎昨日要

求特區政府應趁管理層變動的機
會，與迪士尼磋商，要求他們豁免
收取繳交美國總公司的巨額管理費
及專利費。同時，因應目前疫情依
然不穩，未來經濟狀況不明，旅客
減少，影響樂園的收入表現，他要
求特區政府和迪士尼商討，要求迪
士尼減免收取管理費及專利費，與
香港社會共度時艱。
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童軍明年連串活動迎110周年

■香港童軍總會舉行「慶祝香港童軍110周年
活動開展禮」。 香港文匯報記者 攝
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■「梁錦棠詠春同學會」向區議會申請50萬元採購7萬支搓手液，並
自行墊支運輸費及義工津貼，卻不獲區議會接納。 區議會文件截圖

■「港語學」採購的搓手液數量遠低於另一
團體，但卻獲批撥款。 區議會文件截圖


